



Madres de desaparecidos realizaron ayer un plantón y ayuno frente a Palacio de Gobierno para exigir la libertad de familiares "secuestrados por el gobierno".

En Plantón de Ayuno y Oración, Madres Claman la Entrega de 14 Desaparecidos

Dijo que el presidente Salinas de Gortari ha dicho que el asunto de sus desaparecidos será resuelto. Pero no se ve nada concreto a la promesa: "ahora hasta nos están pidiendo las actas de nacimiento, cuando les hemos entregado expedientes completos de sus casos y por supuesto papeles de identificación. Queremos que ya nos los devuelvan", sostuvo.

Dé los Ríos aclaró que ya no pedirán ningún tipo de audiencias, sino a sus hijos y hermanos.

Ayer mismo, el director de Gobernación, Sergio Granados Pineda se acercó a las "doñas" a temprana hora.

---¿Necesitan una audiencia con el gobernador o con el presidente...?, les preguntó

Pero Martha dijo que las madres respondieron que "ya estuvo bueno de audiencias; queremos a nuestros hijos".

En otro orden de ideas, Martha de los Ríos dijo que el plantón iba dirigido no sólo a las autoridades, sino a la comuni-

dad en general para que conozca que este problema no ha sido solucionado, pese al compromiso del presidente Salinas de Gortari de que esta herida de las madres sería sanada en su gestión presidencial.

"Es momento de que la ciudadanía haga solidaridad, se una en oración y ayuno para lograr esa justicia que algún día buscaron nuestros hijos desaparecidos, cuyos ideales los llevaron al secuestro..." agregó.

Ayer, simpatizantes y miembros del comité Eureka colocaron en diferentes cruceros del centro de la ciudad, manparras con las fotografías de los desaparecidos y con recortes periodísticos alusivos a la lucha de sus madres.

Los desaparecidos chihuahuenses son: Jorge Varela, Olga Navarro, José de Jesús Corral, Benito Espinoza, Gabriel y Plutarco Domínguez, Florencio Coronel, Javier Gaytán, Alicia de los Ríos, Jacobo Gámiz, Leticia Galarza, Lorenzo Soto, Jesús Elizalde, y Edgar Olivas.